

SPD Fraktion im Bezirksausschuss 22 Aubing – Lochhausen – Langwied

Antragsteller
Reinhard Bernsdorf

Fraktionsmitglieder:

Brigitta Bacak
Reinhard Bernsdorf
Thomas Hampel, Fraktionssprecher
Sebastian Kratzer
Marianne Langer, stellv. Fraktionssprecherin
Tamara Randlshofer

München, 24. Mai 2017

Fehlende Haltelinie an der Wiesentfeller Straße /Kreuzung Bodenseestraße

Antrag:

Das Kreisverwaltungsreferat wird gebeten, die fehlende Haltelinie an der Einmündung der Wiesentfeller Straße in die Bodenseestraße zu veranlassen.

Begründung:

An der Kreuzung Bodenseestraße / Wiesentfeller Straße ist nach dem Umbau und Erneuerung die Markierung der Haltelinie an der Wiesentfeller Straße unterblieben. Diese ist u. a. wichtig für die Zeit, wenn die Verkehrsampeln der Kreuzung z. B. nachts außer Betrieb sind.

Reinhard Bernsdorf

